

## 昭和55年度自治会役員

担 当	役 員 名			棟 号	電 話
会 長	吉 川	潔		28-402	
事 務 局 長	水 谷	英 雄		36-502	
事 務 局	愛 内	孝 子	✓	19-406	
	山 口	誠 一		33-304	
	石 橋	陽 一		34-501	
	八 木	弘	✓	37-304	
会 計	玉 井	羊 子	✓	17-302	
	平 原	猪 佐 男		39-207	
会 計 監 査	吉 田	元 晴		10-503	
	村 島	ト ミ エ	✓	40-106	
副 会 長	景 山	續		24-306	
交通安全部長	恒 田	俊 英		22-201	
交 通 安 全	中 条	昭 次		27-502	
	上 野	照 子	✓	35-504	
広 報 部 長	田 中	泰 夫		1-503	
広 報	竹 谷	里 子	✓	15-307	
	多 田	和 子	✓	32-203	
防犯防災部長	西 井	克 己		6-204	
防 犯 防 災	高 野	賢 治		2-402	
	室 井	良 樹		41-104	
文 化 部 長	前 原	保		9-401	
文 化	溝 田	行 宏		13-407	
	波 多	淵 次 郎		30-401	
	野	博		38-305	
副 会 長	小 池	喜		25-402	
涉 外 部 長	浜 屋	明		16-505	
涉 外	太 田	彰		11-303	
環境衛生部長	稻 葉	柳 吉 利		8-503	
環 環 衛 生	平 川	清 利		18-101	
體 育 部 長	黒 田	剛 宏		21-201	
體 育	阿 部	健 勝	一 春	12-408	
	奧 崎	勝	登	20-503	
	小 川			23-106	
副 会 長	荒 井	久 代	↓	14-202	
事業共済部長	水 谷	順 子	↓	7-403	
事 業 共 済	林	和 子	↓	26-402	
福 祉 厚 生 部 長	清 水	美 保 子	↓	4-503	
福 祉 厚 生	岡 崎	豊 子	↓	3-106	
	中 野	昌 子	↓	29-403	
	高 岡	芳 子	↓	34-306	
婦 人 部 長	栗 本	廣 子	↓	12-504	
婦 人	佐 伯	藤 佐 子	↓	2-401	
	赤 松	美 代 子	↓	5-503	
	津 井	敏 子	↓	13-501	
顧 問	林 岡	幸 忠	子 雄	2-404	
	加 本	藤 史 郎	↓	25-404	
	南 加	正 郎	↓	33-402	
	吉 南	謙 一	↓	37-102	
	稻 岡	治	↓	38-203	
	磯 尾	美 津 治	↓	38-402	
	磯 井	德 三	↓	41-505	

去る五月十一日（日）豊川北小学校体育館に於て、昭和五十五年度自治会定期総会が開催されました。

議長に梅村（十三一三〇一）、樋口（三二一三〇二）の両氏を選出し、自治会規約に基づき、一号議案～五号議案が審議され、五十四年度活動報告、決算報告、五十五年度計画、予算等の全議案が承認され、総会を無事終了しました。

質疑応答では、出席会員から住み良い町づくりより良い自治会運営にと貴重な意見が出され、五十五年度活動の中での声を生かすべく自治会で取りくんで行く事が確認されました。

五十四年度から引き続き課題となつてゐる公団の新規八階建三〇戸の建設については、昨年度自治会と公団が協議し、箕面市を立派人として覚書を

十五年度自治会總会開催

会長に吉川潔氏（一八一四〇二）を選出  
寄宿で終一校へ参ります。

「河田（ハタ）四（シ）」を提出  
交しております。

内容については山麓編沿いの反響低音やオアシス北側の景観改善等十二条からなっており、これについては引き続き今年度も公団と折衝を行うことを確認されました。

新役員には吉川氏以下五十一名が選出され、自治会の諸問題に精一杯取りくんで行く方針ですが、これには全会員の皆様の協力なくしては解決出来ないものばかりです。尚一層のお力添え御協力ををお願い申し上げます。

そのあとを受け継いで重要なポストを仰せつかつたわけですが、浅学菲才の身をもって、この重責をがっちり果すことができるや否や、非常に危惧している次第です。

いまは、ただ、前任役員の方々をはじめ、この地域のバイオニアとして活躍された諸先輩と、現役員の皆様のご助力を乞うばかりであります。

私は、この住みよい環境を維持することにつとめ、折を見て私も団地の一員として、更に住みよい団地に皆様と一緒になって考えてみたいと思います。どうか、自治会会員皆様のご協力を切におねがいして就任のごあいさつといたします。

同生活の維持および環境の改善をはかるにあります。市役所、警察、その他諸団体との連携を保ち広い意味での環境作りなど、その役割と任務は重大でありながらも何分にも素人でありご期待に沿わない点が多く責務を充分果たさないまゝに早くも一年が過ぎてしましました。

特に就任以来問題となつた住宅公団の住宅建設に係る問題は当部の意向に反し建設中止の基本線を守ることが出来ず、建設を認めざるを得ない結果となり残念に思いますが、騒音対策は今後の重要な課題として残されており、長期にわたり粘り強い折衝が必要だと痛感しております。

微力な私と一年間を共にしていただきました役員の皆様方をはじめ温かいご理解とご協力をいただき

栗生第2住宅  
自治会ニュース  
第51号  
発行 自治会  
編集 広報部  
昭和55年6月28日

6月

ごあいさつ

二八棟四〇二号 吉川 濬

前会長

前會長 稲尾美津治

団地の花・樹も確かに根付き四季折々に私達の目を楽しませてくれるようになりました。

